

« Je voudrais adresser une pensée spéciale à vous, femmes qui avez eu recours à l'avortement. L'Église sait combien de conditionnements ont pu peser sur votre décision, et elle ne doute pas que, dans bien des cas, cette décision a été douloureuse, et même dramatique. Il est probable que la blessure de votre âme n'est pas encore refermée.

En réalité, ce qui s'est produit a été et demeure profondément injuste. Mais ne vous laissez pas aller au découragement et ne renoncez pas à l'espérance. Sachez plutôt comprendre ce qui s'est passé et interprétez-le en vérité. »

Jean-Paul II



AGAPA :

07 86 96 21 18 - association-agapa.fr

La ferme de Tobie :

06.62.86.47.06 - lafermedetobie.fr

La Tilma :

07.77.26.28.23 - latilma.com

Mère de miséricorde :

meredemisericorde.org/

Pastorale de la Santé - 55 rue Monseigneur Tréhiou
CS 92241 - 56007 Vannes cedex
02.97.68.15.48 - pastoralesante@diocese-vannes.fr

Tract réalisé par le Diocèse de Saint-Etienne

Questions difficiles autour de la vie naissante et de l'avortement

Je suis enceinte, mais...

Il aurait
trois ans...



Ils vont faire une IMG...

Je ne sais pas à qui en parler...



Vous pensez peut-être que Dieu vous condamne ?

Et l'Église catholique, que dit-elle ?

Pour certains, l'avortement est un droit acquis. Pour d'autres, au contraire, il est un interdit absolu. Pour beaucoup, il fait débat. Mais, la plupart du temps, dans les situations concrètes, il bouleverse et fait mal. Femmes, mais aussi conjoints, frères et sœurs... tout l'entourage peut être concerné et vivre des souffrances plus ou moins cachées.

L'Église catholique favorise et défend la vie naissante. Elle est aussi en dialogue avec les hommes et les femmes. Elle tente, autant que possible, de se mettre à l'écoute des souffrances et des questions actuelles. Si elle juge les actes, elle ne condamne jamais les personnes.



« Elle est belle, cette réalité de la foi pour notre vie : la miséricorde de Dieu ! Un amour aussi grand, aussi profond, celui de Dieu pour nous, un amour qui ne fait pas défaut, qui nous saisit toujours par la main et nous soutient, nous relève, nous guide. »

Pape François

« Tu ne pourras pas porter seul le fardeau. »
Exode 18, 18



Vous êtes confronté(e) à un choix impossible ?

Vous ressentez une souffrance liée à votre passé ?

Ne restez pas seul(e) ! Quelles que soient votre histoire et vos convictions, des lieux d'accueil, d'écoute et de dialogue existent. Ils peuvent vous aider à mettre des mots sur ce que vous vivez, à prendre le temps, à poser des choix libres, à faire face à votre situation :

- Accueil anonyme, aide matérielle et hébergement temporaire, alternatives concrètes.
- Accompagnement humain et psychologique par des associations ou des personnes formées, dans la confidentialité et sans jugement.
- Accompagnement spirituel pour ceux qui le désirent, individuellement, dans des sessions particulières ou sur des lieux de pèlerinage.

Pour les personnes qui ont la foi, la prière est d'un grand secours : le Christ lui-même dit qu'il n'est pas venu pour les bien-portants mais pour ceux qui souffrent.

Sur notre diocèse, des prêtres sont disponibles pour vous accueillir.

www.vannes.catholique.fr

« Venez à moi, vous tous qui peinez sous le poids du fardeau, et moi, je vous procurerai le repos. »

Matthieu 11, 28